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固定地点开讲，国家政策、法律常识都涉及，市民称他“魏普法”

临近岁末，张店地税公园中心
所以加强组织收入、优化纳税服务
和强化行风建设为抓手全面打好年
度攻坚战。首先是强化组织收入，结
合税收分析预测等信息，深入挖潜
增收入，确保全年税收任务完成。其
次，该所积极构建以实现“四心”、

“五到位”、“六零目标”为主要内容
的纳税服务模式，提高纳税人满意
度，促进征纳和谐。该所还认真落实
税收优惠政策，营造宽松经济发展
环境，提高服务能力，努力打造地税
队伍良好形象。

张店地税公园中心所：

强化多项措施
做好年度工作

12月4日，淄博中院开展升国旗
仪式、法官向宪法宣誓活动、公众开
放日等一系列丰富多彩的活动，以
饱满的精神状态迎接“第一个国家
宪法日的到来。

上午9时，法官向宪法宣誓仪式
正式开始，法官代表手持宪法，面向
国旗庄严宣誓。“我是中华人民共和
国法官，我宣誓：忠于祖国，忠于人
民，忠于宪法和法律，……。”

本报通讯员 张玉杰 刘雪丽
摄影报道

向宪法宣誓
晚上7点，魏方业骑着自

行车来到周村千佛寺前的淦
河桥头，向人们讲解法律知
识、国家政策，这个习惯他已
坚持22年。4日是我国首个国
家宪法日，魏方业说，宪法约
束的更多是政府机关行为，
下一步他也会把普法重点转
向宪法。

以后着重讲宪法知识

为了做好每天的普法，同
时也将精彩的案例和法律常识
传递给听众。魏方业的准备工
作可谓兢兢业业。如今已经78

周岁的他头发已花白，当他每
天花在读报、汇编上的时间仍
然在7、8个小时以上。

他的汇编习惯基本固
定，首先从齐鲁晚报开始。

“因为这一份报纸就可以包
括国家、山东和淄博这三个
层面的新闻，可以做一个大
纲。然后就是党报，关注一下
政府方面的举措。”他在读过
的每份报纸上勾勾画画，将

自以为有价值的新闻标出
来，作为当天的读报素材。

魏方业还记得他的一个
听众向他咨询婚姻困惑。“当
时他们虽然结婚多年，感情
也不错，但是两人因为儿子
房产问题闹别扭。”原来这个
父亲一直不中意儿媳，虽然
名下有一处房产，但不肯划
给儿子。魏方业则试着让咨
询者平心静气，并给他讲了
很多法理知识。最终，这个老
父亲决定送给儿子一套房
产，而自己的婚姻和家庭也
得到保全。

4日是首个“国家宪法
日”，魏方业仔细读了当天各
家报纸的评论，研究了中央
到地方的方针政策延伸。做
好勾画之后，他准备从大处
着手，先为自己的听众讲一
下国家宪法日的意义。“以前
我们讲遵守法律，似乎更多
地是指要让老百姓遵守，现
在，我们着重讲政府机关来
遵守法律。宪法的威严性，由
此得到了维护。”魏方业下一
步准备多普及一些宪法知
识，让百姓对宪法多一些了
解和认识。

200个笔记本

记录法律知识

1992年，魏方业从周村区人大常
委会法制信访工作室主任岗位退
休。时间充裕，魏方业在收发报纸之
余，大量阅读各类报纸，从党政机关
报到大众生活报无所不读，他也因
此比一般人有了更为广博的见识。

“当时千佛阁前的淦河桥附近
还不像现在这样繁华，平时饭后或
者黄昏，一批退休的老干部和工人
便习惯在桥头晒太阳、闲聊，我也是
常客。”只要是闲聊，必然会讲到国
家大事，而读报较多的魏方业变成
了众人交谈的核心。“到了1993年，我
在大家的建议下，开始自己汇编新
闻，给大家读报普法。”从此，每天晚
上7点，魏方业准时出现在淦河桥
头，为市民讲法律知识、国家方针。

魏方业播报的内容从国家方针
政策，到各类案件、法律常识都有。
不过，他最受人喜爱的还是普法。魏
方业因为经常到镇办、学校做法制
报告，被人亲切的称呼做“魏普法”。

如今，他为积累素材用过的笔
记本已近200个，近年来由于精力不
够，他开始采用剪报的形式准备当
晚的节目内容。

气气温温骤骤降降致致献献血血人人数数少少一一半半
或影响血液库存，冬季献血无碍健康，希望市民积极参与

本报12月4日讯(记者 樊
伟宏 通讯员 张俊玲 魏
巍 ) 4日，记者从淄博市中心
血站获悉，由于近期气温骤降，
献血人数明显减少，可能会影
响淄博的血液库存。

据血站工作人员介绍，
每年气温降低的时候，血站
血 液 库 存 都 会 受 到 一 定 影
响，刚入冬的时候就曾出现
过 A 、O 型 血 液 库 存 偏 低 的
情 况 ，一 旦 出 现 紧 急 情 况 ，
势 必 影 响 临 床 血 液 供 应 。

“ 这 一 周 气 温 降 幅 很 大 ，对
献血者的影响也很大，虽然
目 前 0 型 血 库 存 较 好 ，其 他
血型库存也没有出现问题，
但 过 去 每 天 来 献 血 的 人 数
在 2 0 0 人 左 右 ，现 在 则 不 到
1 0 0人了，少了一半还多，如
果长时间如此，可能会影响
血液库存。

据悉，献血并不受到季节
影响，即使是冬季献血也不会
影响市民健康。由于冬季人们
往往缺少运动，造成身体代谢

减慢，而献血则会促进身体的
新陈代谢，因此冬天反而是适
宜献血的季节，经常献血可以
降低血脂、预防心脑血管疾病
的发生。”

部 分 献 血 者 在 献 血 后
会 出 现 疲 倦 、嗜 睡 的 感 觉 ，
需要进行充足的睡眠，同时
献 血 当 天 还 应 避 免 剧 烈 运
动，接受穿刺的手臂也不可
过度用力，还应避免从事高
空 、高 温 作 业 及 驾 车 。相 关
数据表明，健康的适龄成年

人一次献血 2 0 0 - 4 0 0毫升不
会影响身体健康。献血所丧
失的体液，经过正常合理的
饮食很快就可以恢复。

据悉，市血站在中心医
院 、淄 博 商 厦 、义 乌 小 商 品
城、淄川服装城、桓台银座、
周 村 新 建 路 与 丝 绸 路 交 叉
口等地都设有固定献血站，
血 站 倡 议 市 民 在 方 便 的 时
候就近参加无偿献血，莫让
寒 冷 延 误 患 者 的 临 床 用 血
和治疗。

本报记者 刘光斌

供供暖暖不不达达标标，，居居民民家家中中穿穿棉棉袄袄
张店华瑞园小区供暖管网老化，物业与供热站正协商解决

本报12月4日讯(实习生
李洋) “我们家里的暖气一点
都不热，这几天在屋里还要穿
棉衣。”4日，张店华瑞园小区居
民刘先生向记者反映，他们小
区好多居民家中的供暖温度都
不达标。

集中供暖已经近20天了，
最近气温降幅大，这可愁坏了
张店华瑞园小区的居民，因为

这个小区的居民大部分家中的
暖气温度都不达标。据小区居
民刘先生介绍，他们家的暖气
片都不热乎，在家里只能穿棉
衣，晚上睡觉还要盖两床被子。

“我们小区好多居民家的
暖气都不热，之前找过物业，也
找过供暖公司，但是都没有解
决，这几天这么冷，在家里实在
受不了。”刘先生说。

记者了解到，该小区居民
家中暖气不暖和的不在少数。4

日上午，记者在该小区居民孙
女士家中看到，她家的温度刚

刚16℃，没办法只能开空调。
“小孩子在屋里都嫌冷，暖气几
乎不管用。”而该小区另一位老
人说，由于去年家里的暖气也
是不热乎，所以今年干脆就没
有缴暖气费。

该小区物业工作人员告诉
记者，他们了解情况，但是造成
居民家里暖气不热的原因有很
多。“小区比较老旧，至今已经
20多年了。当时建的是楼板房，
后来也没有改造过，房子都没
有外墙保温层。还有就是小区
开始集中供暖也已经十好几年

了，供暖管网也已经老化，影响
了保温效果。”物业工作人员告
诉记者。

据悉，该小区多数居民已经
把房屋出租，而租户很少有使用
暖气的，所以这也影响了正常使
用暖气的居民的供暖效果。

随后，记者给负责给该小区
供热的泰和热力公司打电话咨
询情况，工作人员答复说，由于
反映的居民较多，供热公司已经
让小区物业先统计室内温度不
达标的用户具体信息，然后由换
热站与小区物业协调解决。

面对严峻的税收收入形势，张
店地税公园中心税务所全面分析税
源状况，并及时采取切实可行的工
作措施，确保组织收入工作稳步推
进。 一是统一思想，直面困难，召
开专题收入分析会。二是分析税源，
找准突破点。对辖区税源情况进行
盘点和分析，对重点税源户入库税
款跟踪落实。三是明确责任，共同分
担。对典型户和小片区分别制定组
织收入工作计划。四是强化沟通，综
合治税。及时向各街道办事处通报
组织收入进度，工作中面临的困难
和阻力。五是依法征税，应收尽收。
坚决防止虚收空转，坚决杜绝为完
成收入任务违法违规征收，确保收
入质量。

张店地税公园中心所：

采取五项措施
大力组织收入

本报讯 12月6日，天津肿瘤医
院乳腺一科及乳房再造科副主任常
新忠博士将在淄博市妇幼保健院门
诊二楼坐诊。为了使淄博的乳腺病
患者足不出市就能得到国内知名乳
腺病专家的高质量的诊断与手术治
疗，淄博市妇幼保健院(市三院)邀
请国内乳腺疾病专家常新忠博士，
每月首个周六定期来院坐诊、手术。

常新忠博士毕业于复旦大学上
海医学院，师从邵志敏教授，系统掌
握了乳腺肿瘤的诊断与治疗。从事
临床工作二十余年。

天津乳腺专家

6日市三院坐诊

魏方业用过的笔记本有厚厚的一摞。 本报记者 刘光斌 摄
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